

## 熊本地震義援金の募集結果とお見舞金の贈呈について（ご報告）

熊本地震により被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。一日も早い復旧、復興をお祈りいたします。

さて、日本ショッピングセンター協会では熊本地震発生後、義援金の募集をいたしました。また、当協会として被災された会員企業にお見舞金の贈呈をいたしました。以下にその結果を報告させていただきます。

### 1. 義援金の募集について

4月18日から5月31日までの期間、会員企業から義援金を募り74件から7,765,387円が拠出され、6月15日に日本赤十字社を通じて、被災地にお届けいたしました。いただきました多くのご厚意に深く感謝申し上げます。

### 2. 被災会員企業へのお見舞金について

熊本地震により被災された会員企業71社（ディベロッパー会員10社、テナント会員61社）に各社10万円のお見舞金を贈ることを理事会にて機関決定し、5月10日から九州地区に本社が所在する被災企業からお届けし、6月10日にお届けが完了いたしました。

71社のうち、お見舞金を辞退された企業17社分の1,700,000円につきましては、集まりました義援金と合わせて6月15日に日本赤十字社を通じて、被災地にお届けいたしました。

### 【最終的な義援金及びお見舞金の額】

- ①義援金 9,465,387円(日本赤十字社を通じて被災地へ)
- ②お見舞金 5,400,000円(被災会員企業へお見舞金)

以上